

---

## 1. Presstext

### JONES-Band

„Du bist bei mir – doch ich kann Dich nicht sehen“ / „Wenn es Dich nicht tötet härtet es Dich ab, ist ein weiterer Satz von dem ich nichts hab'“.

Schwierige Familienverhältnisse und komplizierte Liebesbeziehungen sind wichtige Elemente in den Texten, die Frontmann Pierre für seine Band JONES verfasst hat. Die Band aus NRW geht offen und authentisch mit diesen Gefühlssituationen um, über die sonst in der Gesellschaft geschwiegen wird. Der Motor der leidenschaftlichen Band ist es, Text und Musik als Sprachrohr zu nutzen um Gefühle in Worte zu fassen und auszudrücken was normalerweise nicht gesagt werden kann. Auf dem 2016 erschienenen JONES Debüt-Album „Hertz/Schlag“, wurden mitreißende Popinflüsse, Rockelemente und Rappesang, mal sanft dahinfließend, mal rhythmisch melodisch umgesetzt.

Die Dynamik und Variabilität der Musik, sorgte nach Veröffentlichung des JONES Debüt Albums für überwältigende Resonanz in den sozialen Medien.

Das sechsköpfige Bandteam aus NRW will ab Ende 2017 erste Live-Konzerte spielen und das Knistern in der Luft, den warmen, sonoren Gesang und die empathischen Inhalte der Texte, einem breiteren Publikum vorstellen.

Die live umgesetzte Komplettierung der Tracks von „Hertz/Schlag“ und die authentische Außendarstellung der Band ist es, was die JONES-Band zu einer untrennbar verknüpften Einheit macht. Wer sich davon überzeugen will, hat entweder mit den kommenden Live-Auftritten oder mit dem bereits veröffentlichten Musikvideo und dem Debüt-Album Gelegenheit dazu.

Management & Booking:                      Jones-Musik.de